
DAVID J HARKIN

CEO of 7billionideas

LONDON
SPEAKER
BUREAU



David J Harkin menginspirasi organisasi dalam mengadopsi pola pikir inovasi tanpa henti dan intrapreneurship melalui pendekatan bottoms-up yang berpusat pada orang untuk inovasi dan pertumbuhan internal yang radikal.

David memiliki hak istimewa untuk berbicara secara global kepada audiensi selama 5 tahun terakhir. Dia adalah seorang pengusaha, pembicara dan penulis Tedx yang bangga yang mendedikasikan hidupnya untuk menghubungkan orang-orang dengan ide-ide mereka sendiri. Dia melakukan ini melalui ceramahnya dan melalui perusahaan idenya 7billionideas, yang didirikan pada 2012 dan beroperasi di sektor pendidikan dan perusahaan. 7billionideas telah menjadi perusahaan pemenang penghargaan di kedua industri dan David adalah finalis di UK Business Awards 2018 dalam kategori 'Pengusaha Tahun Ini'.

Topics

- Business
- Management

David J Harkin membuat lompatan dari dunia korporat untuk menjadi seorang wirausahawan setelah menghabiskan bagian terbaik dari satu dekade bekerja untuk raksasa teknologi IBM. Pada usia 24, ia bertanggung jawab untuk bisnis bernilai jutaan dolar. Pada usia 26, ia memutuskan untuk pergi dan hidup dan menghirup gairahnya menghubungkan orang-orang dengan ide-ide mereka sendiri. David benar-benar percaya bahwa setiap orang di planet ini adalah penghasil ide dan berusaha melakukan semua yang dia bisa untuk membantu ide-ide ini didengar. Lengan pendidikan telah bekerja dengan lebih dari 75.000 siswa dan lengan perusahaan mereka bekerja dengan organisasi di seluruh dunia.

Di waktu luangnya, ia bekerja untuk amal 'Action for Children' sebagai pengunjung independen, mendukung anak-anak dan remaja dengan orang tua atau keluarga mereka. David senang berlari setelah menyelesaikan London Marathon dan sering berlomba setengah maraton. Ia juga anggota aktif klub kriket liga utama tempat ia menjadi kapten klub, pelatih junior, dan anggota komite. Dia juga anggota yang bermain untuk MCC dan masih berharap suatu hari bermain untuk Inggris.